

## El Ateneo de Madrid acoge la I Jornada de la Fundación Canis Majoris

- El acto se celebra coincidiendo con el año Iberoamericano para la inclusión laboral de las personas con discapacidad
- La escritora y periodista, Irene Villa, hará entrega de las becas Elena Pessino a nueve alumnos con discapacidad de la Universidad de Alcalá

La Fundación Canis Majoris, entidad sin ánimo de lucro dedicada al estudio e intervención en la discapacidad, celebrará este viernes, 13 de diciembre en el Ateneo de Madrid, y en colaboración con la Universidad de Alcalá, una jornada de trabajo coincidiendo con el año Iberoamericano para la inclusión laboral de las personas con discapacidad que concluirá con la entrega de las becas Elena Pessino a nueve alumnos discapacitados de dicha universidad.

A las 4 de la tarde se presentarán las conclusiones de los grupos de trabajo organizados por la Fundación y la Universidad de Alcalá esa misma mañana sobre el estudio de Enfermedades Mentales y sobre Rehabilitación social y terapia asistida con animales (TAA). Tras conocer dichas conclusiones, los asistentes podrán escuchar las tres conferencias sobre las que se sustenta la Jornada. La primera, *El perro como agente de recuperación: la experiencia en un Centro de Rehabilitación Psicosocial de la Comunidad de Madrid gestionado por INTRESS*, a cargo de Mercedes Blanco Hernández, pedagoga y educadora social del CRPS Martínez Campos y Angélica García Romo, terapeuta ocupacional del mismo centro. La segunda, *El Ceadac, un modelo holístico en la promoción de autonomía personal de las personas con Daño Cerebral Adquirido* será pronunciada por Inmaculada Gómez Pastor, doctora en Psicología y directora Gerente del Centro de Referencia Estatal de Atención al Daño Cerebral (CEADAC) cuya directora, Cristina Rodríguez-Porrero Miret, será la responsable, por su parte, de la tercera conferencia de la jornada, *Accesibilidad, diseño y tecnología*.

A las 7 de la tarde, dará comienzo el acto de entrega de las becas Elena Pessino a nueve alumnos discapacitados de la Universidad de Alcalá. En él estará presentes la escritora y periodista, Irene Villa junto a Carmen Pérez Anchuela, directora general de Servicios Sociales de la Comunidad de Madrid; Fernando Galván Reula, rector de la Universidad de Alcalá; Manuel Nevado, representante de la Junta de Gobierno del Colegio Oficial de Psicólogos de Madrid, además del presidente de Canis Majoris, Gonzalo Casas, y la patrona de la Fundación, Elena Pessino.

Desde su creación, la Fundación Canis Majoris ha venido desarrollando numerosas líneas de trabajo en colaboración con distintas instituciones, ejecutando programas de TAA en varios centros psicosociales de la Comunidad de Madrid, anunciando el premio Siboney de narrativa infantil y juvenil para luchar contra el estigma en la enfermedad mental y convocando las Becas Elena Pessino por segundo año consecutivo. Los nueve alumnos beneficiados, cuya discapacidad oscila del 36 al 95%, recibirán una beca de 1.000 euros al año desde el presente curso hasta que finalicen sus estudios.

Los concurrentes a los dos actos podrán solicitar a la Fundación el acta de asistencia previa inscripción en [presidencia@canismajoris.es](mailto:presidencia@canismajoris.es).